

Segundo lugar para Lázaro Martínez en su estreno invernal en Europa



La Habana, 29 ene (RHC).- El triplista cubano Lázaro Martínez finalizó segundo en el meeting atlético L'Eure, en Francia, con categoría plata en el World Athletics Indoor Tour.

Martínez, subcampeón mundial en Budapest-2023, marcó 16.81m en final y solo fue aventajado por el monarca del orbe, Hugues Fabrice Zango, de Burkina Faso (17.15).

El también cubano Cristian Nápoles, bronce en el anterior mundial, ocupó la cuarta posición con 16.30.

Para los estelares triplistas cubanos el meeting francés constituyó su estreno en la actual temporada invernal.

También se encuentran en Europa para la temporada invernal las triplistas Leyanis Pérez y Liadagmis Povea, y el saltador de altura Luis Zayas.

En las últimas horas viajaron al viejo continente para enrolarse también en la gira los saltadores de longitud Alejandro Parada, campeón de los Centrocaribes de San Salvador, Maikel Vidal, Aniel Molina y Hayla González.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/345681-segundo-lugar-para-lazaro-martinez-en-su-estreno-invernal-en-europa>



Radio Habana Cuba